

まち創る

笑顔ふれあう

夢づくり

東京都町田市 47歳
若槻 泰治

《作品について》

まちを創るのは人であり笑顔であると思います。笑顔も無い無機質なビルばかりが果たして町づくりでしょうか。そう思えてなりません。

セール品

値札そのまま

リサイクル

神奈川県横須賀市 52歳
和田 博美

《作品について》

割引につられ買ってしまい結局 1 度も使わず不要品になってしまう…申し訳ない気持ちと、次はいい人に使ってもらえますようにとリサイクルショップにお願いします。

忘れずに エコでトクする マイボトル

東京都町田市 49 歳
和田 里恵子

《作品について》

マイボトルを持参することによりプラスチックごみの削減、廃棄物処理での CO2 削減、さらにはドリンク代の節約にもなり環境や生活に優しいエコライフの一環になると思います。

小さな手

繋げば世界に

広がる輪

東京都杉並区 小学6年
渡邊 碧

《作品について》

人々は平等に幸せになる権利があると思います。誰かのために尽くすことができれば、自分も誰かに助けられることがあると思いました。相手を思いやる気持ちを、大人も子供も、みんなが持つことができれば、戦争や貧困はこの世からなくなると思います。

その水は どこかの国では 超貴重

神奈川県藤沢市 29歳
渡邊 純也

《作品について》

日本では簡単に手に入る水。当たり前のように使えるからついつい無駄にしてしまっている水。世界のどこかでは水すらまともに飲めないで苦しんでいる人々がいるということを決して忘れずに大切に扱おうという想い。

自転車は 脂肪が燃料 枯渇なし

埼玉県春日部市 51歳
渡邊 剛

《作品について》

一人で少しの移動するのに車を使用するのはエネルギーの無駄遣いだと思います。近い距離は自分の脂肪を燃焼させて、化石燃料を使用せず気温も上昇させない自転車での移動が一番良く皆で取り組めたらいいとの想いを込めました。健康にもなりますね。

時を超え

住み続けたい

父母のいる街

東京都杉並区 45歳
渡邊 翠

《作品について》

いつまでもいい街を。みんなで繋いでいけたらいいなと思いました。まちづくりはそこに住む人たちの思いで繋がっているのです、故郷の大切さやまちの温かさを作品に込めました。